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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Comeback der D-Mark im bremischen Gebührenwesen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Warum weist die Gebührenordnung für die Sondernutzung nach dem Bremischen 

Landesstraßengesetz in der Stadtgemeinde Bremen immer noch die D-Mark als 
Währung aus? 

 
2. Sind die zu berücksichtigenden Verwaltungskosten und der wirtschaftliche Wert 

der Sondernutzungen seit der letzten grundlegenden Aktualisierung des 
Gebührenverzeichnisses im Jahre 1990 tatsächlich konstant geblieben? 

 
3. Gibt es im Zuständigkeitsbereich des Senats weitere Gebührenordnungen, die 

noch die D-Mark als Währung ausweisen? 
 
 
 
 

Björn Fecker, Dr. Maike Schaefer 
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


